



Innovaciones. Tendencias. Impulsos.

Nobilia encara el año 2024 con una clara apuesta por nuevos colores y materiales, productos sorprendentes e ideas de decoración individuales. Todo ello bajo el amparo de la innovación.

Capitaneada por el lema *'Be inspired'*, la colección de nobilia para 2024 gira en torno a la inspiración. La firma presenta sus últimas tendencias en colores y materiales, ofreciendo a usuarios e interioristas impulsos creativos para la planificación y el diseño. Más solicitados que nunca, se proponen conceptos de diseño globales y que abarcan más de un espacio. También en el campo de los electrodomésticos hay novedades por descubrir, como el desarrollo exclusivo del extractor de encimera Xtra Hob.

Nuevos frentes

Los nuevos frentes contienen básicos de éxito, colores cálidos y suaves tonos pastel en los materiales más importantes. Un total de nueve nuevos frentes completan la colección. Ejemplo de ello son los nuevos frentes Senso, que destacan por su revestimiento antihuellas mejorado, máxima insensibilidad, tacto ultrasuave y profundidad de color más intensa. Nobilia amplía su modelo de laca mate de alta calidad con cuatro colores adicionales: blanco alpino, gris pizarra, y colores de tendencia pastel coral y jade ponen en juego mundos cromáticos modernos. Ahora se puede elegir entre un total de cinco colores de frontal, especialmente adecuados para diseños monocromáticos y combinables entre sí de forma elegante.

Los frentes lacados de alta calidad siguen estando de moda. A partir de 2024, Novalux sustituirá el anterior éxito de ventas Lux de alto brillo en los colores de laca blanca, blanco alpino y gris seda, modernizándose gracias al pequeño radio de solo 1,8mm.

Diseño ambiental

Nobilia presenta cuatro nuevos diseños para encimeras: Roble Master, Mármol Venato Nero y Terrazzo White. Además, el color de moda gris taupé ahora también está disponible para carcasa, gola y puertas correderas, ofreciendo diseños tono sobre tono aún más atractivos. Cinco nuevos tiradores, dos nuevos colores de gola, once nuevos colores de costados y cinco nuevos motivos de revestimiento completan la nueva colección.

Nuevas opciones de planificación

¡Más variedad e individualidad para una planificación sin tiradores! Los nuevos frentes Curve confieren a la gola una suave curvatura en los modelos Line N. Una nueva iluminación también permite ahora iluminar ambas líneas de gola. La altura de armario alto introducida más recientemente, de 576mm, se ampliará aún más para 2024. La gama de accesorios se completa con enchufes, cajas de cables y puertas de cristal para las estanterías Sign Emotion. Por su parte, los grifos monomando de colores, adaptados al espectro cromático Easytouch, permiten una planificación monocromática hasta el último detalle.

Cartera de electrodomésticos

El nuevo extractor de encimera Xtra Hob combina un diseño único con una alta funcionalidad. El primer desarrollo exclusivo de nobilia en el sector de los electrodomésticos está perfectamente coordinado con la popular decoración de encimera Xtra pizarra gris. El dispositivo se integra perfec-



tamente en la decoración e impresiona por su aspecto especial y su sutil sobriedad. La innovación se puede ver en los detalles: circulación de aire no guiada, un control táctil inteligente dos en uno y un cómodo modo automático (Hob²Hood): un sistema completo, perfectamente pensado para la cocina moderna. El potente extractor de encimera puede montarse sobrepuesto o enrasado y está disponible en tres modelos con dos anchos. Así se cocina hoy en la cocina moderna: inductiva, potente y con la máxima eficiencia energética. Para 2024, la gama de electrodomésticos de nobilia se ampliará con dos marcas conocidas: Neff y Liebherr, que reforzarán la oferta general con una cartera de alto rendimiento.

Más que cocina

El programa Living 2024 sorprende con novedades interesantes y destacadas, como los estantes insertables Case, una serie de mesas de comedor con cuatro modelos diferentes, sillas y taburetes a juego y la nueva mesa de centro Dakar. Soluciones individuales para una manera de vivir muy personal.

La nueva gama de mesas enriquece la planificación de la cocina abierta al comedor, así como la planificación individual. Las cuatro series de mesas están disponibles en tres dimensiones fijas diferentes, lo que permite una selección flexible para diferentes tamaños de habitaciones y requisitos. Además, todas las mesas se pueden ampliar y ofrecer así una solución práctica y flexible para reuniones y ocasiones especiales. ■

El nuevo extractor de encimera Xtra Hob se integra perfectamente en la decoración e impresiona por su aspecto especial y su sutil sobriedad